

がるがわ通信

◆手稲溪仁会デイサービスつむぎ便り◆

2023年
3・4月号
《第79号》

装飾レクリエーション

なまえを

つけてね



2月に製作レクでご利用者さまに作っていただいたワンちゃんの人形を、壁に装飾してみました。壁がかわいいワンちゃんたちで明るい雰囲気になりつけられました。そのワンちゃんたちに、なまえを募集したところ、ご利用者さまからは大人気！ご自分が飼っているワンちゃんのなまえをはじめ、お気に入りの職員のなまえやご自分のなまえをつけることを希望する方が多く数日で全てのワンちゃんになまえがつきました。なまえをつけていただきありがとうございました。 / 若井



新人職員の紹介

3月からデイサービスつむぎで勤務させて頂いております栗田幸穂（くりた ゆきほ）と申します。大切なご縁を皆様と紡いでゆけたらと思います。笑顔で楽しく一緒に過ごしていきましょう。宜しくお願い致します。



退職者のお知らせ



今までありがとうございました。

2月28日付で小本看護師が退職となりました。

桜の開花



東京の桜は3月14日に開花しましたね。デイサービスの桜は只今、7分咲きです♪ / 堤竹

節分の日



昼食はいなりと太巻きです♪

2月3日(金)の節分の日には豆まきを行いました。地域によって大豆だったり落花生だったり、まく豆の種類に違いがありますが、当サービスでは新聞紙で作成した豆を使用しました。一生懸命、鬼に向かって投げる方もいれば、「いや、投げない!」とおっしゃっていた方もいましたが、投げないとおっしゃった方は、鬼が、「当サービスの職員」だったからでしょうか。鬼を演じたのは、「大事なところ」に命中してしまった「千葉鬼」と企画担当の「高橋鬼」でした♪ / 堤竹

編集後記

どんどん暖かい日が増えていき雪解けが加速していますね。本州ではすでに開花宣言がされており春を感じる時期になってきました。

別れがあれば出会いもある季節。小本看護師との悲しい別れがありましたが栗田看護師との嬉しい出会いがありました。

実は栗田看護師は当サービスで勤務経験があるのですが皆さん覚えてましたか?

今年の春はまだ新しい出会いの予感が…? / 中島